
В преддверии бала хочу приоткрыть завесу тайны и 

рассказать о будущей дебютантке… 

МЕНЯ ЗОВУТ БАРКОВСКАЯ АННА, Я ТРУЖУСЬ В КОМПАНИИ «КОМУС» С АВГУСТА 2018 ГОДА, В 

МОСКВЕ, ЦП «ЮГО-ВОСТОК» В ЗАМЕЧАТЕЛЬНОЙ ГП «ТТК ВОСТОК» В ДОЛЖНОСТИ МЕНЕДЖЕР 

ПО РАЗВИТИЮ (ТП). МНЕ 27 ЛЕТ. 

РОСТ:173СМ 

ВЕС:59КГ 

 



А теперь чуть подробнее обо мне… 

 Я родилась и выросла в г.Челябинск, там же в 2014г. окончила Южно-Уральский 

Государственный университет по двум специальностям. По первому образованию я 

экономист-менеджер в сфере транспорта, а по второму – переводчик в сфере 

профессиональной коммуникации (англ.яз.) 

Во время студенчества 

меня занимала не только 

учеба, но и активистская 

деятельность: я была 

председателем 

профкома факультета, 

организатором различных 

мероприятий, таких как: 

посвящение в студенты, 

социальные акции, выезды 

для студентов и многое 

другое. 



Как Вы уже поняли, я очень творческий человек =) 

 Еще со школьной поры 
занималась танцами, а 
именно R’n’B и Hip-hop, хотя и 
уроки балета то же были в 
моей жизни. 

 Со школьной скамьи 
началась любовь и 
знакомство с КВН, наша 
школьная команда часто 
занимала призовые места. 

 Люблю создавать. Рисую, 
выжигаю по дереву и 
мастерю аксессуары. 

  А так же, когда посещает 
муза, пишу стихи. 



Но и без спорта ни куда… 

 

 С детства занималась плаванием, 

получила III взрослый разряд по 

брассу. 

 В школе обожала все 

дополнительные секции: волейбол и 

футбол. 

 Занималась кикбоксингом и боксом 

около 4 лет. 

 Ну и конечно сейчас по мере 

возможности свободного времени 

хожу в спорт зал: кардио, силовые и 

йогу никто не отменял. 

 



Я и «Комус»…За столь не долгий стаж в компании, мне еще не 

довелось активно себя проявить в социальной жизни компании, 

однако успела уже помочь в проведении бизнесс-завтрака. 

Но если вспоминать, то в моей 

жизни уже имелся опыт и 

конкурсов красоты, и бьюти-

мероприятий. Буду очень рада 

себя проявить так же и в 

компании «Комус». 

 



Расскажу чуть больше о себе и 

планах на будущее… 

 
 Моя слабость-это путешествия. В 

свое время довелось пожить в 
Европе и в полной мере окунуться в 
зарубежную культуру. 

 Люблю изучать языки и культуру 
стран, в планах изучение 
корейского языка с последующим 
визитом в Южную Корею. 

 Обожаю саморазвитие и 
испытывать себя, мечтаю 
перебороть страх высоты. Поэтому 
1 июня 2019г прыгаю с парашютом. 

 Еще одно не просто увлечение, а 
страсть-это скорость, правда с 
возрастом перешла с мотоцикла 
на автомобиль и водить стала 
более спокойно. 

 Творчество-то без чего я не могу 
жить.  

 



Ну и из ближайших планов-это 

участие в конкурсе Мисс Комус, и 

конечно победа!=) 



Спасибо за внимание! 


